



Die fast unveränderte Vorstandschaft der Hofmarkschützen mit Vize-Bürgermeister Bene Weber.

Fotos: Hans Eckmann

Neustart der Hofmarkschützen

Mitglieder blicken auf zwei schwierige Coronajahre zurück – Hoffen auf Nachwuchs

Loifling. (eck) Nach zweijähriger Corona-Pause haben sich die Mitglieder der Hofmarkschützen in ihrem Schützenheim zur Jahresversammlung getroffen. Bei den Neuwahlen bestätigten die Mitglieder die Vorstandschaft weitgehend im Amt.

Schützenmeister Tobias Weber führte aus, dass man Anfang 2020 noch ein Schlachtfest abhielt und Geburtstagsbesuche durchführte. Beteiligt haben sich Vereinsmitglieder an der Weihnachtstrucker-Aktion. 2021 gab es einen Abholservice für Geräuchertes und einen Gedenkgottesdienst. Die Böllerschützen waren bei einer Hochzeit im Einsatz. Das Schützenheim wurde auf LED umgerüstet. Aktuell zählen die Hofmarkschützen 109 Mitglieder.

Der zweite Schießmeister Markus Pongratz gab den Sportbericht und musste dabei feststellen, dass der Rundenwettkampf 2019/20 wegen eines fehlenden Kampfes für beide Mannschaften abgebrochen wurde. Dabei stand die erste Mannschaft auf Platz zwei (von sechs) und zweite Mannschaft auf Platz drei (von vier). Die Auflage-Mannschaft lag ebenfalls auf Platz drei. Im folgenden Jahr wurde nur ein Wettkampf geschossen und dann kam erneut der Abbruch. Der aktuelle Rundenwettkampf konnte mit Fernwettkämpfen komplett durchgeführt werden.

Manuela Hundshammer führte für die Damen aus, dass es im Rundenwettkampf das gleiche Prozedere mit Abbruch wie bei den Herren gab. Die Böllerschützen hatten nur einen Einsatz, trugen aber viel zur Geselligkeit bei. Dafür ging ein gro-

ßer Dank an Christian Wutz und Florian Schiegl. Jugendleiter Andreas Pongratz musste leider feststellen, dass der Verein derzeit keine jugendlichen Mitglieder hat. Er will im Herbst ein Schnupperschießen für den Nachwuchs anbieten.

Zweiter Bürgermeister Bene Weber dankte für den Einsatz in zwei schwierigen Jahren und allen Ehrenamtlichen für ihre Arbeit. Er hoffte, dass Verein auch wieder jugendliche Mitglieder gewinnen kann. Der stellvertretende Gauschützenmeister Christoph Kuchenreuther bedauerte, dass die Rundenkämpfe abgebrochen werden mussten. Er verwies noch auf die Ehrenordnung des OSB, denn Ehren bedeutet für ihn auch Danksagen. Er regte an, für die Jugendlichen Bogenschießen als Alternative ins Angebot aufzunehmen.

Pfarrer Georg Praun stellte fest, dass in Loifling der Schulterschluss zwischen Kirche und Verein gelingt. Der Ehrenschiessenmeister Erwin Hurm und die Ehrenmitglieder Günther Pongratz, Maria Häring, Gotthard Müller und Hans Weber brachten in ihren Grußworten die Verbundenheit zum Verein und die Anerkennung für die neue Vereinsführung zum Ausdruck. Abschließend bedankte sich Weber mit einem kleinen Präsent bei den FFW-Damen für die Bewirtung.

Neuwahl

Bei den Neuwahlen gab es kaum Veränderungen. **Schützenmeister:** Tobias Weber; **Stellvertreter:** Markus Pongratz und Christoph Breu; **Kassiere:** Helmut und Martina Schreiber; **Schriftführerin:** Monika Pongratz; **Jugendleiter:** Andreas



Die erfolgreichen Hofmarkschützen nahmen bei der Jahresversammlung ihre Auszeichnungen entgegen.

Pongratz; **Böllerschießleiter:** Christian Wutz und Florian Schiegl; **Beisitzer:** Erwin Hurm, Denise Schiele, Josef Wenzl, Stefan Dietl, Gerhard Eckl und Max Hutter; **Kassenprüfer:** Kurt Schinabeck und Franziska Weber.

Ehrungen

Geehrt wurden die Vereinsmeister. **Schützenklasse:** 1. Andreas Pongratz mit 362 Ringen; 2. Markus Pongratz (361), 3. Max Hutter (341), 4. Tobias Weber (310) und 5. Christoph Breu (307).

Damenklasse: 1. Manuela Hundshammer (353 Ringe), 2. Monika Pongratz (320), 3. Martina Schreiber (317), 4. Birgit Hurm (298).

Seniorenklasse aufgelegt: 1. Max Bösl (292), 2. Erwin Hurm (291), 3. Gerhard Hundshammer (289). Bei der Gaumeisterschaft 2020 er-

reichte Manuela Hundshammer mit 353 Ringen den zweiten Platz bei Luftgewehr Damen 3. Gerhard Hundshammer wurde mit 291 Ringen Erster bei Luftgewehr Auflage Senioren 1. Erwin Hurm (279 Ringe) und Max Bösl (289 Ringe) erreichten bei Luftgewehr Auflage Senioren 2 und Senioren 4 jeweils den dritten Platz.

Termine

16. Juni: Fronleichnamsprozession mit Grillfest des Frauenbundes. **25. Juni:** Kirta mit Baumaufstellen und Böllerschützen zusammen mit der Feuerwehr. **20. August:** Fahrt zum Festakt des Schützenvereins in Zederhaus. Es wird voraussichtlich ein Bus eingesetzt. Wer mitfahren möchte, meldet sich beim Schützenmeister. **6. bis 9. Oktober:** Gemeindepriesschießen.